

たんぽぽだより

今回のたんぽぽだよりは事業所で行っている調理実習を掲載しました。なお、活動内容はホームページに掲載している内容の簡易版です。普段、ホームページをご覧になられていない方にも紙面を通してお伝えしたいと思い、掲載いたしました。なかまの活動をどうぞご覧ください。

リサイクルたんぽぽ

土曜開所日、リサイクルはいつも長居公園へウォーキングに行くことが多いのですが、8月17日は長居で大きなイベントがあるとのことで人がごった返すことを予想し、それならばと久しぶりにたこ焼きパーティーをすることにしました！



200個ほどのたこ焼きを全力で完食！皿を持ってまだか？と待ち構えていました！夏バテ知らずのリサイクルの仲間たちでした。

200個ほどのたこ焼きを全力で完食！皿を持ってまだか？と待ち構えていました！夏バテ知らずのリサイクルの仲間たちでした。

たんぽぽわたぼうし

調理実習はクレープを作りました。前日から「クレープの中身は何を入れようか」という会話がが多く、皆で楽しみにしていました。最初は生地がきれいにできるのか少し不安でしたが、仕上がりはとてもきれいにできました。中身にバナナ・アイスクリーム・カスタードクリームを入れ、豪華に仕上げると、なかまは自身で作ったクレープを美味しく食べておられました。



矢田たんぽぽ

9月28日(土)に調理実習を行いました。今回作った料理は仲間の声が多かったお好み焼きにしました！意外にも久しぶりのお好み焼きで、「キャベツは何切り？みじん切り？千切り？



千切りより気持ち大きく？」とワイワイしながら、材料も余すことなく調理実習を楽しむことが出来ました。

東住吉たんぽぽ

調理実習でタコ焼きづくりに取り組みました。皆でタコを切って、出汁を作ったら鉄板へ流し込みます。器用な腕前でひっくり返す人や、雰囲気を楽しむ人、なかまの皆の反応はそれぞれでしたが、皆で美味しくいただき、楽しむことができました。



南百夏まつり

今年も南百夏まつりに出店しました。景品の寄贈もあってチョコQゲームも大盛況、ドリンクコーナーも売り切ることができました。中央ブースが福祉ネット大和川販売所で写真向かって左の列はチョコQゲームに並ぶお客さんです。暑い中、協力いただいた家族会、スタッフそして町会のみなさま本当にありがとうございました。



＜寄付・寄贈＞
ありがとうございました
(寄付・寄贈順及び敬称略)

今後ともご協力賜りますよう
よろしくお願ひ致します
岡上 貴子 吉川 敬次 石山 元子 張本 澄子
井本 弘子 川口 博之(ワークセンター今川)
柴田 富美貴

10月20日現在
8,540,956円

〔編集後記〕
今年の夏はとても暑く、ようやく秋と思える気候になってきましたが、いかがお過ごしでしょうか？秋と言えば「スポーツの秋」ですが、11月1日には運動会を予定しています。昨年と同様に東住吉区矢田総合スポーツグラウンドで開催します。頑張っているなかまの姿を是非、見に来てください。(K)

福祉ネット大和川だより

発行責任者/社会福祉法人 福祉ネット大和川 理事長 杉山 眞理子
〒546-0022 大阪市東住吉区住道矢田7-9-13 Tel 06(6769)7545 Fax 06(6769)7546
http://www.yamatogawa.or.jp/ E-mail yamatogawa@blue.ocn.ne.jp



法人設立十周年記念式典並びに 理事長交代式及び祝賀会

令和元年8月31日(土)、社会福祉法人福祉ネット大和川法人設立十周年記念式典並びに理事長交代式及び祝賀会を天王寺都ホテルにて執り行いました。当日は利用者の方・家族の方・職員・理事・来賓の方、計150名が参加されました。式典・理事長交代及び祝賀会の様子を写真でお伝えします。

記念式典及び理事長交代式



杉山新理事長より式辞



社会福祉法人 美原の郷
理事長 佐藤様より祝辞



社会福祉法人 今川学園
理事長 魚住様より祝辞



福祉ネット大和川家族会
会長 野口様よりご挨拶



福祉ネット大和川
久田前理事長より退任の挨拶

設立十周年式典及び理事長交代式に際しまして、多くの方々より温かいお心遣いを賜り、心より御礼申し上げます。

祝賀会



1泊2日の仲間研修旅行!!

瀬田川リパークルーズ・琵琶湖博物館・びわ湖テラス・おごと温泉の旅

令和元年9月19～20日。令和初の研修旅行は利用者49名、職員21名総勢70名で瀬田川リパークルーズ・琵琶湖博物館・びわ湖テラス・おごと温泉に行ってきました。

 **琵琶湖博物館を見学** 



楽しい研修旅行の出発です!

瀬田川リパークルーズ



研修旅行の1番の楽しみ!
カラオケの時間♪

びわ湖バレイ・びわ湖テラス



楽しい宴会の
始まりです



皆で
昼食を
楽しみました

